

NEWS

Polsek Terisi Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban melalui Patroli Perbankan

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Aug 2, 2023 - 18:57



Polsek Terisi Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban melalui Patroli Perbankan

Indramayu,- Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus meningkatkan upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan melaksanakan patroli perbankan. Rabu (2/8/2023).

Dalam kegiatan tersebut, petugas juga melakukan pemasangan stiker himbauan di area perbankan dan memberikan pesan keamanan kepada security dan nasabah.

Petugas dari Polsek Terisi melaksanakan patroli di sejumlah bank yang berada di

wilayah Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu.

Mereka berkeliling untuk memantau situasi dan memberikan rasa aman bagi para nasabah yang melakukan transaksi di bank.

Tidak hanya itu, petugas juga memasang stiker himbauan tentang keamanan di tempat-tempat strategis di area perbankan.

Stiker tersebut bertujuan untuk mengingatkan nasabah dan masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, serta mengajak mereka untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyampaikan pentingnya patroli perbankan dan pemasangan stiker himbauan sebagai bentuk upaya preventif dalam mencegah potensi tindakan kriminal.



WASPADALAH !!!

1. Terhadap Para Pelaku Kejahatan Yang Mengawasi/Mengintai Para Nasabah Bank.
2. Apabila Para Nasabah Bank Membawa / Mengambil Uang Yang Cukup Besar Untuk Berhati - Hati Dan Waspada.
3. Hati - hati Modus Pecah Kaca Kendaraan dan Gembos Ban.
4. Mintalah Pengawasan Kepada Anggota Polri (Gratis).

POLSEK TERISI
POLRES INDRAMAYU

AKP HENDRO RUHANDA. SH
Kapolsek Terisi

Kapolsek Terisi :
+62 812-2488-8448
Layanan Polsek Terisi :
081223063553
Dumas Polsek Terisi :
+62 851-8689-0110

"Kami ingin menciptakan lingkungan yang aman bagi masyarakat, khususnya di sekitar area perbankan yang menjadi target empuk pelaku kejahatan," ucap AKP Hendro Ruhanda.

Dalam kesempatan tersebut, petugas juga berinteraksi dengan security yang bertugas di bank serta para nasabah yang sedang berada di lokasi.

Mereka menyampaikan pesan keamanan, memberikan tips tentang pencegahan tindakan kriminal, dan mengajak masyarakat untuk selalu melaporkan jika menemui hal yang mencurigakan.

"Dengan patroli perbankan dan pemasangan stiker himbauan ini, Polsek Terisi menunjukkan komitmen dan peran aktif dalam menjaga keamanan wilayah dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Upaya preventif ini diharapkan dapat meminimalisir potensi tindakan kejahatan serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah Kecamatan Terisi," harap AKP Hendro Ruhanda.